



-  Batterie pour Balance Ancien Modèle 100kg - Accumulateur pour Balance Vétérinaire
- **Compatibilité** : Cette batterie est spécialement conçue pour les balances vétérinaires anciennes de 100kg, offrant une source d'alimentation fiable pour une utilisation prolongée et continue.
  - **Rechargeable et Pratique** : Il s'agit d'un accumulateur de haute capacité, permettant de recharger les batteries de vos balances vétérinaires de manière efficace, garantissant une autonomie prolongée pendant les consultations.
  - **Performance Fiable** : Cette batterie assure une alimentation stable et durable pour des mesures précises et fiables, même dans des environnements vétérinaires exigeants.

-  Battery for Old Model 100kg Scale - Rechargeable Battery for Veterinary Scale
- **Compatibility**: This battery is specifically designed for older 100kg veterinary scales, providing a reliable power source for extended and continuous use.
  - **Rechargeable and Convenient**: It is a high-capacity accumulator, allowing for efficient recharging of your veterinary scale's batteries, ensuring prolonged autonomy during consultations.
  - **Reliable Performance**: This battery ensures stable and durable power for accurate and reliable measurements, even in demanding veterinary environments.



Références	Désignation
AC-AC000001	Batterie pour balance ancien modèle 100kg